

"LA TARDE"

POSADAS, 27 de Abril de 1918

De la semana

El conflicto entre las dos primeras autoridades territoriales parecía haber tocado a su término. Los procesos tanto tiempo encarpados en poder del agente fiscal y de la jefatura de policía pasaban sin tropiezo al despacho del juzgado y algunos presos recuperaban la libertad. Aparentemente hallábase encarrilada la cosa y esperábase que con el transcurso del tiempo, de la situación anormal pasada sólo quedara el recuerdo. Mas teniendo en cuenta haber satisfecho la resolución ministerial a las partes contendientes. De un lado y del otro interesaban favorablemente para sí la solución.

«La paz reina en Varsovia», había pensábase. Y se suponía que de la misma manera que al asunto de los procesos se había puesto punto, se le pondría también al asunto padrón municipal, que es el otro pleito viejo. Y con el padrón aprobado o con el nuevo mandado hacer no sabemos cuantos meses ha, se convocaría a elecciones, se elegirían concejales y héchose éstos cargo de su puesto se habría encanizado todo dentro de la normalidad.

Pero ¡vamos cálculos! «La procesión andaba por dentro». Las primeras autoridades territoriales andan hoy tan «peleadas» como antes. «El gozo en el pozo». Cada cual anda empujando por su lado.

Y al empujón dirigido al Juez Sasso habíasele imprimido violencia como para enviar al éste hasta la Pampa. Pero el Juez Letrado, retobado como pelota de cancha, ha recibido el impulso de diferente manera a la descaída por el Ministro de Justicia. En vez de seguir la línea horizontal hacia el frontón, se ha elevado, yendo a rebotar en el propio Ministerio de Justicia, en la Presidencia de la República y en la Suprema Corte. Devuelve el empujón. Lo cual quiere decir, si no nos equivocamos, que seguirán los empujones y que la anormal situación de Misiones aun está sin resolver.

Otra cuestión que también parecía estar a punto de quedar zanjada y que no se sabe cuando ni como se terminará, es la huelga de tripulantes. Y el caso es que entre los marineros y los armadores no hay diferencias esenciales que justifiquen la no reanudación del trabajo. Los unos y los otros están de acuerdo en cuanto a los sueldos y al horario de trabajo, que es lo realmente importante, y discrepan nada más en que los armadores no quieren readmitir a determinados huelguistas que no son de su agrado, y los obreros preten-

Las GAZAS Y ALGODONES ESTERILIZADOS

QUE EXPENDEMOS EN TARROS CHICOS Y EN TAMBORES NIQUELADOS DE TODO TAMAÑO, LLEVAN NUESTRA GARANTÍA.

«NO HAY PROBABILIDAD DE ÉXITO EN NINGUNA OPERACIÓN QUIRÚRGICA SI EL MATERIAL EMPLEADO ES DE

DUDOSA ESTERILIZACIÓN»

EL LABORATORIO DE ESTERILIZACIONES DE LA

FARMACIA MISIONES DISPONE DE AUTOCAVES Y ESTUFAS DE ÚLTIMO MODELO

José Fernández dos Santos — Nicolás Padrós

Químicos-Farmacéuticos

den sean admitidos en blok huelga por sostener tal preten- dos los anteriores tripulantes. sión es muy dudosa valga los Y, a la verdad, continuar la sacrificios que exige.

EL AJUSTICIAMIENTO DE BOLO PACHÁ Y Cia.

Necesitábase la Muerte....

Uno, dos o diez maulas fusilados, Si es la Salud, la Muerte!

El Mundo todo

Necesitaba una cabeza, Una cabeza que pagara todo....

Y habló con voz de hierro la justicia, Y al subir a la última instancia, Fue el cerebro augusto de Francia Que pasó hierro y gloria en la Justicia.

Y aquél que vendió tantos millones de soldados Al enemigo puercu, por millones de Luises Cayó bajo el desprecio maternal de las Lises Y cayó bajo el plomo de los santos soldados.

Oh, Francia!

Nuestra madre espiritual y fuerte: Necesitaba el Mundo de esa muerte!

II

Pero, aun falta concluir esa tarea. Los tribunales tienen la palabra Y pondrá esperanza en todos, la tarea.

Son varios los infames que vendieron Hermanos, padres, amigos, causa: Buscad, muy bien, franceses, a aquéllos que los vendieron!

Es la lección de moral, única, Que en estos instantes necesita Francia Y habrá que darla con el plomo: es única!

El Mundo entero Necesita que caigan otros cráneos Para soliviantar nuestros costáneos, Para sembrar de Amor el Mundo entero!

Esperemos que caigan esos otros canallas Que ya están encerrados... Por lo que nos merecen los Aliados, Por lo que debe hacerse a los canallas!

Oh, Francia! Hermana hermosa de los pueblos fuertes: El Mundo necesita de otras muertes!

León R. Naboulet.

EL OBRAJERO

Ha llegado a nuestra mesa de redacción el n.º 14 de esta importante revista quincenal que se edita en Buenos Aires.

Como ya su nombre lo indica los asuntos de que trata se relacionan con la industria de la madera. «Ha salido a la vida periódica para ser fiel intérprete de las aspiraciones, conveniencias y necesidades de los productores de artículos forestales», dice la expresada revista. Y a fé, que el ejemplar que tenemos a la vista responde cumplidamente a tal propósito.

En las veinte páginas de que se compone no hay ni una sola línea que carezca de interés. En efecto; oclípase en su editorial, muy atinadamente, acerca del aumento de las tarifas y mal servicio de los ferrocarriles del Estado, diciendo al respecto que expolian bárbaramente al comercio y a las industrias sin mejorar jamás sus servicios. «Al contrario, agrega, cada día que pasa son peores. Lo sabe todo el mundo. Los ferrocarriles del Estado ya no son ferrocarriles. Son algo híbrido y ridículo que causaría mofa sino causara pena por ser parte tan valiosa del tesoro nacional. Cualquiera persona que viaje por las mencionadas líneas sentirá de inmediato la sensación del desquicio inaudito que en ellas reina». Refiérense otros



¿Cuál es el mejor jabón?

trabajos sobre la necesidad de un mercado para productos forestales y la conveniencia de que éstos sean enviados por los productores a consignación en vez de remitirlos directamente a los compradores, quienes cotizan los precios con arreglo a su interés, y publica diferentes planillas con abundantes datos relativos a los precios alcanzados por las distintas clases de carbón, leña y madera de las diversas zonas productoras.

En resumen, «El Obrero», es una revista de indubitable utilidad para cuantos se dedican a la industria de la madera.

LITERARIAS

Carta de Amor

A CLARA...

París, Octubre.

Mi muy amada Clara: — Toda quejas, casi llorona, y mentalmente orlada de luto se me aparece hoy tu carta con los primeros frios de Octubre. ¿Y por qué mi dulce descontenta? Porque, más fiero de corazón que un Trastámara o que un Borja, estuve cinco días (cinco cortos días de Otoño) sin mandar-te una línea afirmando esa verdad para ti tan patente y conocida como el disco del sol (que solo en ti pienso y en ti vivo....) ¿Pero no sabes job, «superamada» que tu recuerdo palpita en mi alma tan natural y permanentemente como la sangre en mi corazón? ¿Qué otro principio gobierna y mantiene mi vida sino tu amor? ¿Realmente necesitas cada mañana una certificación en letra bien firme de que mi pasión está viva y lozana y te manda los buenos días? ¿Para qué? ¿Para sosiego de tu incertidumbre? ¿Dios miol! ¿No será re galo de tu orgullo? Sabes que ere,

"La Porteña"

Tienda, Mercería y Zapatería

CALLE BUENOS AIRES ESQUINA SAN MARTIN

TIENE DE TODO PARA

Señoras, Hombres, Niñas, Niños y Bebés

Más barato que en otra Tienda, siendo toda su mercadería nueva y de 1ª calidad.

En Liquidación: Gran cantidad de Blusas, Ropa blanca para Señoras, Pestones, Puntillas, Cambráis, Clarines, Sedalinas, Batistas, Corsets, Toallas, Alemanescos, Servilletas y Repasadores. — Calzados para Señoras, Hombres, Niños y Bebés, de la Fábrica al Consumidor. — TIBURCIO R. HUERTES

Pidan 'BOCK CENTENARIO' y 'CRISTAL' Las mejores CERVEZAS

Y las de mayor consumo en el país. Casa Juan B. Mola y Cia. — Posadas.

...tosa e incesantemente reclama su rescate y los cánticos de tu devoto. Mas Santa Clara, tu patrona, era una gran bella, amiga de San Francisco de Asís, confidente de Gregorio IX, fundadora de monasterios, suave fuente de piedad y de milagros, y solo es festejada una vez cada año, el 27 de Agosto.

«Sabes que me estoy chancando, Santa Clara de mi? No. No te mandé esas líneas superfluas porque todos lo males cayeran sobre mí: un constipado burlesco, con atontamientos, melancolías y estornudos, un enredo duelo del que fué fastidiado padrino, y del que solo sufrí una rama seca. Al día siguiente, vuelta por una bala, y, en fin, un amigo que regresó de Abisinia cruelmente «abismantado», a quien he de escuchar con resignado pasmo hablar de caravanas, peligros, hazañas y leones... Y aquí tienes por qué mi pobre Clara, soledad en sus florestas, se quedó sin hoja llena de letras mías y tan inútil para la seguridad de mi corazón como las hojas que la rodean, ya marchitas, de seguro, y danzando en el viento.

Porque no sé como se portan tus bosques, pero aquí las hojas de mi pobre jardín amarillean y ruedan sobre la hierba húmeda. Para consolarme del verdor perdi-

do encendí mi lumbre, y toda la noche de ayer me sumergí en la viejísima crónica de un cronista medioeval de mi tierra que se llama Fernán López. Allí se cuenta que un rey que recibió el débil nombre de «Hermoso», por causa de un grande amor, desdén de príncipes, afrontó sediciones, sufrió la defecación de los pueblos, perdió el vasallaje de Castillos y de tierras y casi destruyó el reino. Ya conocía la crónica, pero solo ahora comprendo al rey. Y mucho le envidio, mi linda Clara! Cuando se ama como él (y como yo) debe tener un espléndido contentamiento ser princesas de la cristiandad, y tesoros, y un pueblo y un reino fuerte para sacrificarlos a dos ojos finos y lánguidos, sonriendo por lo que esperan y más por lo que prometen... En verdad, solo se debe amar cuando se es rey, porque únicamente entonces se puede comparar la altura del sentimiento con la magnificencia del sacrificio. Pero un mero vasallo como yo (sin hueste ni castillo) ¿qué posee de rico, de noble o de bello que sacrificar? ¿Tiempo, fortuna, vida? ¿Mezquinos valores. Es como ofrecer en la mano abierta un poco de polvo. Y después la bien amada ni siquiera queda en la historia.

EÇA DE QUEIROZ

LA GUERRA EUROPEA

La batalla de Francia — Gran actividad — Desarrollo de violentos combates — Asaltos alemanes — Posiciones tomadas por los tentones — Progresos de los franceses — Preparativos de otro gran combate — Las reservas alemanas — Operaciones en Italia — Éxito peninsular — Holanda y Alemania — Sigue la expectativa.

OTRAS NOTICIAS

ARGENTINA

Buenos Aires, abril 27. — Falleció monseñor Milcíades Echagüe.

— Hay pocas novedades políticas.

Buenos Aires, abril 27. — La huelga ferroviaria en el ferrocarril del sur, toca a su término con la presentación de la mayor parte del personal.

Lo mismo ha ocurrido en el ferrocarril Pacífico, donde también se restablecen los servicios.

Todos los obreros solicitan la readmisión al trabajo.

Buenos Aires, abril 27. — El Centro Naval tributó ayer el anunciado homenaje a los fundadores de la reina de guerra de la Independencia.

La fiesta resultó brillante.

Buenos Aires, abril 27. — Hace días corre el rumor de que la inauguración del Congreso para su nuevo período de sesiones la hará el vice-presidente de la República doctor Luna, en virtud de no hallarse el presidente doctor Irigoyen, que piensa trasladarse a los Territorios del Sur.

Parece que es propósito del doctor Luna, abrir lo más pronto posible las sesiones de ambas cámaras.

El acto de apertura se realizará antes del 10 de Mayo.

La sesión preparatoria del Senado se llevará a cabo, el lunes de la semana entrante.

PARAGUAY

Asunción, abril 27. — El ministro del Uruguay en este país ofrece un conguete en honor del centenario.

Asunción, abril 27. — El doctor González Navero no acepta la plenipotenciaria en el Brasil, por dificultades de encontrar reemplazante para la cartera de guerra.

Asunción, abril 27. — El señor Gerardo Ruso, ha sido nombrado para ocupar la dirección general de Aduanas.

EUROPA

FRANCIA

La ofensiva alemana — Gigantescos combates — Violentas acciones de artillería.

Paris, abril 27. — Se dieron a conocer los siguientes informes oficiales:

Los alemanes toman por asalto Kemel y se apoderan de las alturas de Drancourt, después de una lucha reñidísima.

Compañías enteras enemigas fueron barridas por el fuego de nuestras ametralladoras.

Los franceses recuperan posiciones entre Villers y Bretonceux, donde se desarrollan violentos combates.

Continúan con gran violencia furiosos combates en la parte septentrional del bosque Souttery.

Espérase una gran embestida del enemigo que promete asumir proporciones grandiosas.

Todas nuestras baterías siguen el bombardeo de las posiciones alemanas.

Entre Arras y Amiens, se prepara otra batalla. El enemigo ha puesto ya en actividad todas sus reservas.

ITALIA

Roma, abril 27. — El alto comando informa lo siguiente:

Varios de nuestros destacamentos tomaron por asalto algunas posiciones enemigas, logrando sorprender los puestos avanzados de los austro-alemanes en la zona de Volmorbia y Dosso, los cuales quedaron en nuestro poder. Nuestros soldados tomaron bastantes prisioneros.

En el bajo Piave y frente de de Adigio, se iniciaron combates de artillería.

HOLANDA

Amsterdam, abril 27. — Sigue la tirantez de relaciones con Alemania. El ministro alemán en esta ciudad, dice que espera órdenes de Berlín para proceder en consecuencia.

En la frontera ha sido emplazada artillería para el caso de que Alemania intente llevar a cabo sus propósitos de invasión.

INGLATERRA

Londres, abril 27. — Anunciase que los alemanes se apresuran a reconstruir los daños causados por los buques británicos en Zebrugge, los que como se sabe fueron de gran magnitud.

Crónica Social

Viajeros

A Candelaria los señores Eugenio Laguir y J. Kitabji.

— Al mismo punto el señor Arquimides Zappelli.

— A Buenos Aires, el señor Francisco Fouilland.

Cine Posadas

Dos funciones interesantes se llevarán a cabo hoy y mañana, con la exhibición de notables películas. En el matiné de la tarde se pasará una hermosa cinta policial titulada «Hazañas del hombre Mosca».

NOTICIAS VARIAS

Correo al Alto Paraná

Según nos informan de la Sub-Prefectura, mañana a las 8 a. m. partirá la lancha N.º 19, la que llevará correspondencia para Candelaria, Cerro Corá, Santa Ana, San Ignacio y Corpus.

El asunto de las tierras

Por el tren de esta noche se ausenta a Buenos Aires el ingeniero señor Francisco Fouilland, quien ha sido llamado por la Dirección de Tierras y Colonias, al objeto de darle instrucciones relacionadas con la investigación de tierras en este Territorio.

Es posible que se confíe al señor Fouilland la misión de ponerse al frente de la comisión investigadora que debe venir a Misiones.

Una nota

Posadas, Abril 27 de 1918

Señor Director de LA TARDE.

Presente.

Con motivo de varias versiones circulantes respecto a los procedimientos observados por las policías marítima y terrestre en la huelga actual, pídole quiera hacer

AGENTE MARÍTIMO
DESPACHANTE DE ADUANA
IMPORTADOR

RICARDO GONZALEZ PEREYRA

EXPORTADOR—COMISIONISTA
Y CONSIGNATARIO

POSADAS

(MISIONES)

LA HUELGA MARÍTIMA

Hasta la hora de entrar en máquina esta hoja, no hay novedades que anotar en la marcha de la huelga marítima. Hay sin embargo esperanzas de que esta tarde pueda llegarse a un acuerdo entre armadores y obreros, pues se hacen en ese sentido grandes empeños. Deseamos que el pronóstico se realice.

J. Benavides.

Sociedad

Literario-Filantropía
Normal «Misiones»

Reunión Literario-Musical del domingo 28 de Abril de 1918 a las 3.30 de la tarde.

Programa

I. «Haydn», serenata por la orquesta. II. «Qué es la ciencia?», disertación por el señor Carlos Tarelli. III. «La vuelta de la guerra», two-step, por la Sta. Berta Reca. IV. «Dolor eterno», declamación por la Sta. Virginia Urbero. V. Tw-step, bailados por chicos. VI. «La mujer», declamación por la Sta. Aurora Olmo. VII. «La perla roja», Tw-step por la orquesta. VIII. «El crepúsculo en el bosque», composición por el Sr. Julio Olmo. IX. «El carpintero», ronda, ejercicios gimnásticos y canto por chicos, acompañados por la Sta. Adela Olmo. X. «El voto», declamación por la Sta. Celja Tassano. XI. «Celias», vals por los Sres. A. Oicario, José Perincola y J. Gentile. XII. «Materhidad», lectura por el Sr. Angel Beltrametti. XIII. «La Reina del Cortijo», canto por la niña Pabla Bertí López. XIV. Marcha final por la orquesta.

De ocasión

Se venden las siguientes herramientas agrícolas: 1 Bastro de 8 discos. 1 Bastro de uno a tres cilindros. 1 Sembradora de grano. 1 Balde volador con cadena. 1 Balanza para tres caballos patentado. 1 Balanza de uno a tres caballos automático. Todos los útiles se hallan en buen estado. Para informes acudir a esta Administración.

Se ofrece

Competente para administrar negocios, agricultura, ganadería, y como Tenedor de libros, se ofrece José González Martínez.— Monte Caseros (Corrientes).

Campo

Se desea tomar en arrendamiento o en sociedad un campo para dedicarlo a agricultura, cría de aves y otros negocios. Ofertas a José González Martínez, Monte Caseros (Corrientes).

LE JOURNAL FRANÇAIS

Organe de défense des intérêts français en Amérique du Sud

TARIF D'ABONNEMENTS	
Par mois.....	\$ 2.00
Par trimestre.....	6.50
Par semestre.....	12.—
Par an.....	24.—
Los abonnements sont payables d'avance et partent du 1er et du 15 de chaque mois. Agent à Posadas: LEON R. NABOULET, Rue Bolívar 546	

Dice un sabio:

Si gastas menos de lo que ganas, encontrarás la piedra filosofal...

Digo yo:

La selección, calidad y precio de mis artículos, es una economía...

M. Meseguer

Bolívar 266

Casa TERZI

PLAZA 9 DE JULIO

SASTRERIA

Establecimiento de primer orden

Mercaderías inglesas de calidad

insuperable

Calles Colón y 27 de Mayo



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA
CENTRO DEL CONOCIMIENTO
DE LAS MISIONES

Avisos Profesionales

Luis Cordero
Escribano Público

Avisa al comercio y al público que ha abierto su Registro de contratos hábiles en el Hotel Paris, donde atiende de 1 a 7 p. m. todos los días hábiles

Lorenzo R. Piñero

ESCRIBANO NACIONAL

Atiende al público de 1 a 6 p. m. BOLIVAR 222

Sanatorio de Cirujía

DEL **Dr. Manuel Urbietta**

Médico-Cirujano

PRADAS Calle Bolívar N.º 400 esq. Sr. Aires Teléfono 102

Admite enfermos que puedan ser operados y asistidos por los Sres. Médicos de la localidad.

Dr. Antonio Aquino
CIRUJANO DENTISTA

CONSULTAS: — de 7 1/2 a 12 p. m. Calle Sarmiento N.º 276 CASA DE BARTHE (altos).

Julia B. de Blanco

Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires Bolívar 588.—Teléfono N.º 25

ACADEMIA MUSICAL
"BAUZA"

Desde la fecha se ha reabierto esta Academia, lo que se pone en conocimiento del público a los efectos de que los interesados en estudiar, sepan donde recurrir. Los alumnos se preparan en combinación con los Conservatorios de Buenos Aires, para que puedan rendir allí.

Dr. Juan Parola
MÉDICO-CIRUJANO

Especialmente: Vías urinarias, señoras y niños.—Consultas de 8 a 10 a. m. y de 1 a 5 p. m.—Calle Bolívar entre 25 de Mayo y 8 de Febrero

Dr. Macedonio Fernández
ABOGADO

Estudio: LAVALLE 560 BUENOS AIRES

Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

Fotografía DORREGO
DE **ADOLFO ROSSI & Cía.**

Especialidad en retratos al platino y ampliaciones de cualquier tamaño, al lápiz o retocadas en tono negro o sepia, con o sin marco. Venta de vistas de la Ciudad, Cataratas del Iguazú y Ruinas Jesuíticas. — Corrección y rapidez en la ejecución de los trabajos a precios sumamente módicos. Se necesitan agoreros corredores de ampliaciones y marcos. Calle San Lorenzo 397

Barraca 'Villa Lanús'

Acopio de frutos del país, Bañadero para Haciendas Cueros, Lana, Cerda, etc. — y pastoreo para ídem — COMPRA Y VENTA DE HACIENDAS

Se dan baños de "Caracter Oficial"

con intervención de la Oficina de Extinción de la Garrapata de Concordia Dirigirse al Sr. **Leopoldo V. Lanús**—Teléfono N. 77.

Reservado para el

'Hotel Misiones'

'Casa Grabulosa'

BOLIVAR 385-37—AL LADO DEL TEATRO ESPAÑOL

PELUQUERÍA de PRIMER ORDEN

VISITEN SU ANEXO SEGURO ENCONTRARÁN LO QUE LES HACE FALTA

Masas, Caramelos, Bombones, Guirnalda bautismo y casamiento. Caramelos especiales en frascos y en general. Juguetes, Obsequios para regalos; surtido completo.

Una visita le dará de utilidad

LEMA: Vender mucho pero barato

EL CLIENTE HADE SE ANEXULO EL ANTIQUELO HADE EL CLIENTE

Recreo Posadas - Cinema

Sábado 27

Cancion Maternal

Domingo 28

Glorioso perdón

drama 25 partes

Domingo—Tarde a las 5 en punto colosal matinée.—Rifa de un CHIVITO.—Se exhibirá: **Policial**

Hazañas del Hombre Mosca

Niños y mayores 0.10



A una visita invitamos a nuestros clientes —y al público en general.—

0101 Este Juego de dormitorio tiene el PRECIO EN BARRATIMOS

Haganla a la **MUEBLERÍA EUROPEA** y tendrán la satisfacción de admirar el nuevo surtido de Muebles y modelos de las últimas creaciones en lo que hay de más moderno. — Recientemente recibido.

NOTA:—Como siempre las ventas ofrecen ventajas y facilidades inigualables.

P. Chapov y Girson.

Se desea alquilar

Para primeros o mediados del mes entrante se desea alquilar casa céntrica con dos o tres piezas y local para pequeño negocio. Informes a esta administración.

Ocasión

Vendo carro de playa con mulas—dos mulas—una yegua—un caballo y un sulky. A. DE NEGRI.— calle Bolívar 265.

Automóvil 'FORD'

Realiza viajes al interior del Territorio, cobrando precios módicos. Por informes a su propietario Carlos J. Pappio. Dirección Telégrafos: PUPPIO (San José).

FAMILIA

Se desearía una familia de colonos para darle una medianía en un lote de 110 hectáreas situado en la Colonia Bsmpland. Hay 10.000 plantas de yerba mate que dan fruto, las que entran en la medianía. Por informes dirigirse a esta Imprenta

Hermosas Vistas

DE **Posadas**

strellas y en álbumes de 15, \$ 1

Librería del Colegio Nánex, Gibaja, Martínez y Cía. Lúiz Hermanos

Se vende

Un tomo del Diccionario Enciclopédico Seguí. Injosemente encuadernado. Corresponde al tomo VI letra D. Por datos ocurrir a esta administración.

DE OPORTUNIDAD

Juguetes para niños

Juegos de Salón, Tómbolas, — Loterías y Caballos —

Vende: la 'Librería del Colegio' a precios económicos

'Café Paulista'

RECIBIÓ

Papas del Mar del Plata a \$ 2.70 los 10 kilos

Se desea vender

Por motivos de dar mayor impulso a la nueva industria, el señor José Tomaselli Milanesi piensa instalar su carpintería, mueblería y fábrica de holaderas, vendiendo al efecto su propiedad consistente en un terreno que mide 36 mts. de frente por 48 de fondo, con árboles frutales, jardín, pozo con agua permanente, una casa de tablas machimbrada de tres piezas con piso de ladrillo, cocina y horno para hacer pan. Para tratar, en la misma casa, Santiago del Estero N.º 370, de 8 a 5 p. m.—Etrujos perfectos.

'La Armonía'
Carpintería y Herrería

DE **León L. Christin**
Calle Colón esq. Sa ntiago del Estero (Cerca del Palermo)

Se hacen toda clase de trabajos pertenecientes a ambos ramos y Planos y Presupuestos etc.

Biblioteca Popular

Abierta al público todos los días hábiles de 7.30 a 9.30 p.m. Calle Córdoba, entre Ayacucho y San Lorenzo.

Se alquila

Casas cómodas e higiénicas frente a la plaza 35 de Mayo.—Tratar con **Vicente Gentile**



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENE-
RALES y reciben constantemente nuevos surtidos. Venden a
precios módicos y prestan atención a sus clientes: condiciones
que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Calles y Bolívar = Misiones

Empresa de Navegación

JACOBS N HERMANOS

Nuevo itinerario del rápido vapor CUNATAY entre Posadas y Cór-
pus desde el 1.º de Junio de 1916, con pasajeros y encomiendas única-
mente. Salidas de Posadas: los Lunes, Miércoles y Viernes, a las 8 a. m.
regresando a Córpus a las 2 p. m. — Regresando de Córpus los Martes, Jue-
ves y Sábados a las 8 a. m., llegando a Posadas a las 11.45 a. m.

Los Domingos la lancha CUNATAY hará un viaje redondo en el
lago San Ignacio, saliendo de Posadas a las 7 a. m. y regresando a las
9 p. m. — Las encomiendas se reciben a bordo y en nuestro escritorio.
También se expiden para ese viaje boletos de recreo con un des-
cuento del 50 %.

CARNICERÍA "LA POPULAR"

DE
JOSÉ HUMMEL

Instalada en el centro de la ciudad frente al «Alma-
cén Popular». Establecimiento ajustado a las más es-
crupulosas condiciones de higiene.

Venta de carne gorda, despachada por cortadores
competentes.

Se atiende al público con el mayor esmero y tiene
establecido reparto a domicilio.

'Librería del Colegio'

ENGUADERNACION

UTILS DE ESCUELA EN GENERAL — ARTICULOS PARA
ESCRITORIO — TEXTOS ESCOLARES — LIBROS EN BLANCO
— BLOK DE PAPEL CARTA HITO — CAJAS DE PAPEL Y
SORRES DE COLOR Y BLANCO — LAPIERAS CON DEPÓSITO
DE TINTA — CINTAS PARA MÁQUINA DE ESCRIBIR
— TINTEROS DE VIDRIO Y CRISTAL — JUEGOS DE DOMI-
NÓ Y LOTERÍA — CAJAS DE COMPACES, PINTURAS AL
ÓLEO Y ACUARELA

NOVELAS:

INMENSUR SURTIDO EN NOVELAS DE LOS MEJORES AU-
TORES. LIBROS DE FILOSOFÍA, ARTE Y CIENCIA. DIC-
CIONARIOS: CASTELLANO, FRANCÉS, INGLÉS E ITALIANO

Se atienden pedidos para la campaña
Posadas SARMIENTO Y COLON Misiones

LA EMPRESA

Ramon Enriquez

Comunica que debido a la escasez del com-
bustible ha resuelto suspender temporaria-
mente el kilnorrario que tenía establecido a
San Ignacio con la lancha

"LELIA E"

Chacras En la Estancia y Colonia "Santa María"

Se arrienda chacras a \$ 1.— m/n por hectárea y por año.
También se vende lotes a largos plazos. Títulos perfectos.

Por más datos dirigirse a:

Parish & Simmelhag.

Concepción de la Sierra y a Eduardo R. Bianchi, Posadas.

Estación Exparimenta de Loreto (MISIONES)

Tiene en venta 300.000 plantas de yerba
mate en almácaros a un centavo y medio
la planta.

Docientas mil frutas más o menos de
naranjas a un peso el mil. Tros mil quin-
ientos kilos de yerba elaborada al precio
que se fije en plaza al conocer su calidad.
Cuatro cientos kilos de algodón con precios
en iguales condiciones que el anterior. Se-
millas de algodón, tabaco, y plantas foresta-
les. Además se hacen experiencias con
cítricos, caña de azúcar, tabaco, forrajes y
variedades de yerba mate, admiñion y
solicitando la cooperación de todos los agri-
cultores interesados para implantar cuales-
quier otro ensayo.

El cultivo que se encuentre afectado por
la ley de Tierras y Colonias, puede obte-
ner las plantas de yerba en vivero de cua-
lesquier edad al precio de \$ 0.03 cada uno
y 2 pesos el ciento.

La Estación Experimental, es del agri-
cultor y por lo tanto evacua todas las con-
diciones que se le hagan en materia de agri-
cultura y ganadería. Dirección: Estación
Experimental de Loreto (Misiones). Puerto
Santa Ana.

Arreglo de Quintas y Jardines

Cobrando precios módicos, se arreglan
Quintas y Jardines.
Dirigirse por datos esa taadmñistración

"El Año en la Mano"

ALMANAQUE 1918

Verdadera enciclopedia de la vida
práctica. Relatos y novedades
de sumo interés. Se vende en la
Librería del «Colegio» a \$ 1 el
ejemplar.

"La Justicia en Misiones"

POR LEÓN R. NABOULET

Un precioso y valiente libro de 280 pá-
ginas, en el que se narran interesantes y
curiosos episodios de la vida judicial en el
Territorio. Precio del ejemplar \$ 2.
De venta en la Librería del «Colegio».

Ferro Carril No. Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

SALIDA DE POSADAS

Miércoles..... a las 8.60 p. m.
Sábados..... a las 8.60 p. m.

LLEGADA A POSADAS

Sábados..... a las 5 a. m.
Miércoles..... a las 5 a. m.

Album Escolar de Misiones

Esta importante obra que trata exclusi-
vamente del Territorio, puede adquirirse en
la «Librería del Colegio». Costa en 300
páginas de texto, gran profusión de grava-
dos relacionados con el adelanto cultural
de Misiones.

"LA TARDE"

Dirección, Redacción y administración
COLON Y SARMIENTO
Condiciones de la Suscripción Adelantada:

TERMINO	Ciudad	Interior	Exterior
Por mes.....		1.40	
» trimestre.....		4.—	
» semestre.....		7.50	
» año.....		15.—	
Número suelto.....		0.10	
» atrasado.....		0.20	

Para todo lo referente a avisos, solici-
tadas o publicaciones de propaganda de cual-
quier índole comercial, solícitese a la Ad-
ministración informándose sobre tarifas, indicando
extensión y lugar en que deseen sean pu-
blicadas.

Libros Nuevos

La «Librería del Colegio» ha recibido
recientemente los siguientes libros:
«Antología de poetas argentinos».
«Celestes y Cometas» por Martín Gll.
«La Verdad sobre el Harem».
«Un año en el otro mundo».
Almanaque «Hirpano Americano».
«La Sombra del Convenio»
(Manuel Galvez)
«Carne Delicada» (Alberto Ghiraldo.
«Senda Escabrida», poesías B. Roldán.
«Poesía Completa» Antonio Machado.
«Flor de Durazno».
«Noiva de Vaciones».
«Dietadura de Rosas».

Bompland ALMACEN, FONDA HOTEL DE Guido Lampugnani

Mercaderías generales, compra-venta de
frutos del país. Comodidades para pasa-
jeros. Buen trato; cocina escocada. Casa
de material de propiedad propia a la Plaza
Cerca de la Oficina de Correos y Telégrafos

"El Mensajero" 1918

Lujosamente editado y con importan-
tes innovaciones acaba de aparecer el
Almanaque «El Mensajero» para 1918.
Se halla en venta en la «Librería del
Colegio» a \$ 1.20 cada uno.

SOCIEDAD COOPERATIVA de CREDITO

Banco Popular de Misiones (i mitado)

Fundada el 12 de Octubre de 1917

Directorio.—Presidente, Dr. Hipólito Arbo. Vice Presidente 1.º, Sr. Guillermo E.
Jacobsen; Vice Presidente 2.º, Sr. Soriano S. Romero; Vocales: Dr. José A. Agüero Sr.
Julio Benavides, Sr. Andrés P. Bianchi, Dr. Andrés Chabrilón, señor Blas V. Franco, Dr.
Roberto Marty, doctor Juan Parola, señor Abel Sánchez señor José Sponeri; Síndico
Titular, doctor Eduardo Domínguez Ortiz; Síndico Suplente, señor Federico Esquivel;
Gerente, señor Pedro J. Filallo.

Las personas que deseen tomar acciones, pueden solicitarlas del Gerente señor
Pedro J. Filallo, calle Colón 188, quien atenderá cualquier pedido de informes sobre
los días de 9 a. m. a 10 a. m.

Las acciones pueden pagarse integrándose el importe de ellas, o en diez men-
suales.

Se llama la atención del público sobre el Art. 2.º de los Estatutos.

El objeto de la Sociedad es proporcionar el crédito a sus propios socios por
medio de la mutualidad y del ahorro.

ALBERDI ES LA IMPRENTA QUE SE DEDICA A TODO TRABAJO COMERCIAL

"Farmacia del Pueblo" DE Lindolfo G. Monzón FARMACEUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS
CLÍNICO

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN
AMPOLLAS OBRADAS A LA LAMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DRO AS

ESPECIOS QUÍMICOS-FARMACEUTICOS

Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con
toda prohibición por personal com-
petente y bajo la dirección
de su dueño.

Se prepara "606"

Registro de las Recetas Levadas con
la mayor exactitud para cuando E
No otorgan garantías

Aparatos, útiles y productos fotográficos

Buenos Aires esquina Sarmiento

Casa se alquila

Se alquila la casa de familia, calle Bolí-
var N.º 14 al 20, de propiedad de la señora
Marta Ferrari.

La finca posee un hermoso jardín, parral
y árboles frutales.

Puede ser dividida en dos departamentos
independientes.

Se entregará blanqueada, pintada y refec-
cionada al más conlucioso al interesado.

Para tratar, Bolívar 278, de 9 a 11 de la
mañana y de 4 a 6 de la tarde.

PANADERÍA

Almacén de Comestibles

JUAN VILLAR

Venta diaria de pan y galleta fresca.
Despacho a domicilio
Elaboración escrupulosa

PRECIOS CORRIENTES. — Bolívar 85



Material digitalizado con fines educativos,
culturales y de investigación, en el marco del
"Concurso de subsidios para proyectos de
preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DE
CONOCIMIENTO
BIBLIOTECA PÚBLICA
DE LAS MISIONES